

学校教育目標 「確かに生きる」



～友 愛～

学校だより

R2.4.13

新学期スタートから一週間

四日市市立富田中学校 第2号

新年度が始まって一週間が経ちました。コロナウイルス感染症対策で、例年通りに行えないこともある中、全校生徒が大変スムーズに学校生活をスタートさせてれています。登校時にさわやかにあいさつをし、朝の読書では落ち着いて本を読み、授業等の学習活動には集中して取り組むなど、当たり前前のことを当たり前に行っている生徒たちに感心するばかりです。



2・3年生は、確実に成長して逞しくなったことが、日々活動する姿に表れています。また、生き生きとしたやりとりを大変うれしく思っています。1年生は初々しさを見せながらも、中学生になった自覚と頑張ろうという意欲が、行動の一つひとつに表れています。

対面式



7日（火）の1限目に生徒会主催で対面式を行いました。生徒会役員のみなさんが、自己紹介やスライドを使った学校紹介を、主体的に行ってくれました。生徒会長と1年生代表のあいさつ後、1年生各学級に花の鉢がプレゼントされました。

学校に一日も早く慣れて、自分らしく過ごせるようになると良いです。

その後、図書室でお手伝いしてくださっている澤田さんと、花壇（上の写真）をお世話してくださっている柵瀬さんの紹介をしました。

避難訓練

7日（火）の6限目に避難訓練を行いました。今回は、地震・津波発生を想定した訓練でしたが、全校生徒が大変速やかにグラウンドに避難・集合することができました。いつ、どのような災害が発生するかわかりません。有事に一人ひとりの大切な命を守るために、状況に応じて適切な対応がとれるよう、判断力・行動力を高めていく事が大切だと話しました。



また、津波発生時には四日市北警察署へ避難する場合もあることを伝えました。

部活動紹介

9日（火）6限目の後に部活動紹介を行いました。2・3年生の生徒が、各部活動の活動内容や練習の様子について、言葉を工夫しながら、自主的かつ意欲的に紹介してくれました。

中学生になって始まる部活動に、期待している1年生がたくさんいるようです。学校再開後に体験して、どの部活動に入部するか決めてください。



新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休業

新学期が始まり、ようやく1週間が経ったところで臨時休業となることは誠に残念です。しかし、大切な「命」を守ることは、何よりも優先しなくてはなりません。

今日と明日、教育委員会や各学年等から、多くのプリント等が出されます。お忙しいところ恐縮ですがご一読ください。要点について、以下にまとめさせていただきます。

- 臨時休業期間は4月15日（水）～5月6日（水）です。5月7日（木）再開です。
- 臨時休業中の登校日（学年別）につきましては、別紙にてお知らせいたします。
- 検診等の保健行事の日時につきましては、学校再開後に再度ご連絡いたします。
- 入学式の際、1年生の保護者の皆さまに、自然教室の概要をお伝えしましたが、教育委員会より通知があり、本年度1学期は市内全体で中止となりました。
- 17日に予定していました、授業参観（1・2年）と進路・修学旅行説明会（3年）PTA総会は中止させていただきます。（書面での採決について昨日ご案内しました）
- 1年生の家庭訪問は、希望されるご家庭のみといたします。（別紙をご覧ください）
- デリバリー給食については、臨時休業中の予約分は取り消しになります。

《臨時休業以外の変更点》

- 3年生の修学旅行は、10月5日（月）～7日（水）に実施する予定です。
- 2年生の職業体験は、12月8日（火）～10日（木）に実施する予定です。

臨時休業中、生徒のみなさんに気をつけてほしいこと

- 感染のリスクを減らすために、なるべく自宅待機して人との接触の機会を減らす。
- 生活のリズムを大切にし、適切に運動するなど、心身の健康に充分に気をつける。
- 毎日の学習習慣を大切にし、宿題に取り組むだけでなく、自主的に学習を進める。
- この機会に本等の活字を多く読む。特に新聞やインターネットのニュースを読む。
- 自分の身のまわりのことは自分です。お手伝いを進んです。